

Media Update**Karyawan Freeport Rayakan Idulfitri di Tiga Lokasi Kerja,
Penuh Kehangatan dan Kebersamaan**

TEMBAGAPURA, 3 April 2025 – Ribuan karyawan PT Freeport Indonesia (PTFI) di area kerja wilayah Tembagapura dan Kuala Kencana Kabupaten Mimika, Papua Tengah hingga Gresik, Jawa Timur, merayakan Idulfitri 1446 H dengan penuh kehangatan dan semangat kebersamaan.

“Ditengah kesibukan kita bekerja, mari kita tetap ingat doa dan beribadah, minta campur tangan dari Tuhan agar yang kita hadapi mendapat jalan keluar yang baik dari Allah,” kata *Vice President Central Services* PTFI Akhmad Ulya Hidayat mewakili Manajemen PTFI di Tembagapura, Senin (1/4).

Karyawan PTFI melaksanakan Shalat Idulfitri berjamaah di tiga lokasi yakni Lapangan Sepak Bola Tembagapura, Masjid Baiturahman Kuala Kencana, dan Masjid Babussalam Smelter PTFI Gresik, Jawa Timur.

Para karyawan mengikuti Shalat Id dengan khuyuk dilanjutkan menyimak khotbah. Setelah itu karyawan bersilaturahmi dan *Open House* di area perumahan karyawan. Tradisi ini terus terjaga setiap tahun dan tidak saja menjadi momentum untuk memperkuat ukhuwah Islamiyah, tapi juga kesempatan untuk menikmati beragam hidangan khas Idulfitri yang menggugah selera.

Akhmad mengatakan Hari Raya Idulfitri di area kerja PTFI menjadi momentum yang baik untuk mempererat hubungan antara sesama karyawan hingga para pimpinan yang berasal dari latar budaya yang berbeda-beda.

“PTFI berkomitmen menciptakan lingkungan kerja yang harmonis, memberi kesempatan para karyawan dapat merayakan hari raya di lingkungan kerja ataupun bersama keluarga,” kata Akhmad.

FOTO	KETERANGAN
------	------------



Karyawan muslim PTFI melakukan Shalat Id pada Hari Raya Idulfitri 1446 H, di Lapangan Sepak bola Tembagapura yang berada di ketinggian 2000 meter diatas permukaan laut.



Kepala Teknik Tambang (KTT) PTFI Carl Tauran menyalami karyawan muslim pada kegiatan *Open House* di komplek perumahan Tembagapura.



Sekitar 1500 karyawan dan keluarga muslim PTFI wilayah Dataran Rendah menjalani Shalat Id di Masjid Baitur Rahim Kuala Kencana.



Suasana *Open House* silaturahmi Idulfitri wilayah Dataran Rendah, digelar di salah satu rumah karyawan di Kuala Kencana.



Karyawan muslim Smelter PTFI melakukan Shalat Id di Masjid Babussalam Gresik



Momen silaturahmi karyawan muslim di Masjid Babussalam Smelter PTFI Gresik, usai melakukan Shalat Id.

Tentang PT Freeport Indonesia (PTFI)

PT Freeport Indonesia (PTFI) merupakan perusahaan tambang mineral afiliasi dari Freeport-McMoRan (FCX) dan Mining Industry Indonesia (MIND ID). PTFI menambang dan memproses bijih untuk menghasilkan mineral tembaga, yang mengandung emas dan perak.

PTFI memasarkan konsentrat ke seluruh penjuru dunia, dan terutama ke smelter tembaga dalam negeri, PT Smelting. Operasi penambangan PTFI berlokasi di kawasan mineral Grasberg, Papua – Indonesia. Saat ini PTFI mengoperasikan tambang bawah tanah dengan metode block caving terbesar di dunia. Dalam menjalankan kegiatan operasinya, PTFI mengedepankan praktik bisnis yang bertanggung jawab.

Info Kontak

Katri Krisnati
Vice President,
Corporate Communications
PT Freeport Indonesia
0811 173947
kkrisnat@fmi.com

Desy Saputra
External Communication Manager
Corporate Communications
PT Freeport Indonesia
0812 84817710
rsaputra24@fmi.com